

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 28 mai 2015 09:11

Mercredi soir, avant le superbe spectacle des Anglais de "Smashed", était organisée par l'association Aux Actes Citoyens la soirée "En Voiture Simone". 25 voitures de collection, 12 Harley-Davidson, 1 side-car des années 50 et 6 trikes sont allés chercher les personnes âgées à Tomblaine pour les emmener au théâtre et entrer chacune accompagnée de leur chauffeur sur le tapis rouge du festival.

La photo que vous voyez ci-dessous a été prise par Catherine Matausch, la présentatrice du journal national de France 3, qui expose ses pastels et ses photos Noir & Blanc pendant toute la durée du festival. Catherine Matausch a réalisé cette photo en Noir & Blanc comme toujours, au moment où j'accueille dans une voiture de collection Jeanine Renard, Présidente de l'Association des Personnes Âgées de Tomblaine.

Moment rétro, moment d'émotion.

Hervé FERON

